



**Proyecto Fortalecimiento Institucional y Operativo de la Administración Tributaria
3541/BL-HO**

LPI-SAR-BID-015-2017

**Adquisición de Equipamiento para la Modernización de la Infraestructura Tecnológica del
Servicio de Administración de Rentas**

ACTA DE REUNIÓN INFORMATIVA

En la ciudad de Tegucigalpa, Municipio del Distrito Central, reunidos en la sala de juntas, ubicada en el 5to. nivel del Servicio de Administración de Rentas (SAR), siendo las 10:00 a.m. del día 18 de julio de 2017, con el propósito de llevar a cabo reunión informativa a los posibles Oferentes de la Licitación Pública Internacional para la Adquisición de Equipamiento para la Modernización de la Infraestructura Tecnológica del Servicio de Administración de Rentas (SAR) LPI-SAR-BID-015-2017, contando con la participación de representantes de posibles oferentes, funcionarios, personal técnico y la Unidad Coordinadora de proyectos del SAR.

PRIMERO: La Señora Ministra Directora, Abogada Miriam Guzmán agradeció la presencia de los asistentes expresando que los objetivos de la reunión era exponer sobre las especificaciones técnicas contenidas en el documento de la Licitación Pública Internacional para la adquisición de Equipamiento para la Modernización de la Infraestructura Tecnológica del Servicio de Administración de Rentas (SAR) LPI-SAR-BID-015-2017, previo a la preparación y presentación de las ofertas.

SEGUNDO: El expositor técnico, brindó una explicación de los objetivos de los **13 (trece) lotes** objeto de la licitación, manifestando que las especificaciones técnicas, van de lo general a lo específico detallando con ello los alcances de cada lote y de manera particular se refirió a los lotes e ítems siguientes:

Sobre el Lote 3 se explicó lo siguiente: La forma en la que los equipos deben comunicarse, detallando que las especificaciones técnicas especifican lo requerido por el SAR y que los oferentes podrán ofertar como mínimo lo solicitado y mejorarlo si así lo estiman conveniente cumpliendo las características técnicas.

De igual manera se reforzó el concepto que los equipos objetos de esta licitación están orientados a ampliar la capacidad de la infraestructura actual, por lo que se expuso que algunos elementos solicitados deben ser compatibles con lo que ya se tiene tal y como se indica en las especificaciones.



Referente al Lote 4 se expuso lo siguiente: que es requerido realizar la replicación entre los sitios de Centro de Datos y que las especificaciones son ampliamente abiertas a diferentes marcas.

Con respecto al lote 5 expresó lo siguiente: que su compatibilidad a nivel de sistemas operativos es completamente estándar.

Se solicitó presten atención a los rendimientos, que puedan ser iguales o superiores a los solicitados.

Con el lote 6 se expuso que son equipos para centros de datos detallando que el lote de telecomunicaciones tiene varios ítems, como ser equipo core, equipo tipo firewall para protección perimetral.

En este punto se reforzó sobre el hecho que las especificaciones están apegadas a la realidad y en saber que se pueden cumplir.

Referente al lote 7: se solicita concretamente la herramienta spotlight en vista que es con la que la cuenta la Administración Tributaria.

Referente al lote 8: Licencias varias están enfocadas para usuarios finales: se expuso sobre los ítems.

8.2 es una herramienta de cumplimiento abierto y cualquier oferente puede cumplir.

8.4 Somos específicos porque se requiere equipo de telecomunicaciones de manera centralizada. Pueden ofertar las marcas que cumplan con lo que se está solicitando.

Referente al lote 9: se expresó que está enfocado para cubrir la demanda de los lotes superiores hardware y software de virtualización. La cantidad es distinta porque ya se cuenta con cantidad de equipo y no concretamente obedece al número adquirido objeto de esta licitación.

9.2 hace match con el ítem anterior para ampliar el alcance que ya se tiene.

Básicamente uno es administración de las otras licencias que se están adquiriendo.

Licencias de Microsoft y Visio, no se amplía por no ser necesario.

Lote 11: Se considerará la implementación con la capacitación dentro de las especificaciones técnicas.

Es importante que en el tema de herramientas los oferentes revisen las garantías de soporte de acuerdo a lo que se está solicitando.



Lote 12: Plataforma electrónica; incluye lo que es autoridad raíz, es muy importante que presten atención a lo que se está solicitando para determinar el alcance, contemplar que se debe incluir manuales, soportes etc. Se cuenta con la infraestructura soporte, las especificaciones han sido preparadas a la luz de normativa respectiva para el uso de estos elementos.

12.3 Referente a la autoridad de registro, es importante prestar atención al encriptamiento que se está solicitando.

Lote 13: Contempla desarrollar e integrar los módulos descritos para las direcciones: Administrativo Financiero y Talento Humano.

Recomendaciones Generales:

Se solicitó realicen las consultas de manera escrita de acuerdo al mecanismo establecido en el pliego licitatorio, con el propósito de asegurar respuestas completas y correctas.

Se solicitó a los oferentes que presenten ofertas completas para evitar retrasos durante la evaluación, debidamente foliadas, identificando el # de folio con el que cumplen la especificación requerida tal y como lo indica el documento.

Lic. Linda Reyes
Coordinadora General

